

—Comment ? grand âge ? s'écria le muschir. Mais l'empereur est un tout jeune homme. En Turquie, j'ai vu de mes yeux un homme qui a près du double des années de Sa Majesté, et qui ne songe pas à mourir : c'est Osman-Bey qui, âgé de soixante-dix ans, se trouvait en Egypte lorsque Napoléon 1^{er} y débarqua ; il se mit à la tête d'une bande d'Albanais et fit la guerre contre les Français. Il vit aujourd'hui en Albanie, entre Schirpremt et Goritza ; le vice-consul autrichien à Goritza le connaît bien et donnera sur lui tous les renseignements désirables. Malgré ses cent quarante-huit ans, il est encore frais et dispos.—*Revue de Thérapeutique médico-chirurgicale.*

—

Le souper de Velpeau.—Un jour, à l'heure de ma consultation, je reçus la visite d'un jeune homme de vingt-deux ans qui venait s'acquitter envers moi des soins donnés à sa mère sur qui j'avais pratiqué une opération assez délicate. Mes honoraires se montaient à 6,000 fr.—“ 6,000 fr. ! monsieur, assurément c'est bien peu pour payer vos soins, mais nous n'avons pas une grande fortune, et cette somme va singulièrement ébrécher notre petit avoir. Oh ! comme ma mère et moi nous vous serions reconnaissants si vous vouliez bien un peu abaisser ce chiffre ! ” Le jeune homme fit tant et si bien que, contre mon habitude, je me laissai attendrir et abaissai ma note à 5,000 fr., que le jeune homme déposa sur mon secrétaire. Puis il partit en me jurant une “ *éternelle reconnaissance.* ”

Le soir de ce jour, je passais sous les arcades du Palais-Royal, lorsque j'aperçus, sortant de chez Véfour, un groupe de jeunes gens qui paraissaient avoir assez copieusement sacrifié à *Bacchus*. L'un d'eux, qui semblait être le Mécène de la fête, criaient en se tordant :

Entendant prononcer mon nom, je pressai le pas et, regardant celui qui avait ainsi parlé, je reconnus qui ? ... mon fameux homme aux 5,000 fr. Il m'en avait bel et bien *carotté* mille ! Et dire qu'il n'a peut-être même pas bu à ma santé ! pensais-je en jurant, mais un peu tard, qu'on ne m'y prendrait plus !—(*Revue de litt. méd.*)—*Revue de Thérapeutique médico-chirurgicale.*

MARIAGE.

A Lanoraie, le 28 octobre dernier, par le Révérend Messire Loranger, J. A. Robillard, écr., M.D., de Southbridge, Mass., à Mademoiselle Joséphine Pagé, de Lanoraie.